
松山 力弥 議長

今後の展開は？
今後の事業展開はありますか

AIES
須恵町より日本語コーディネーター
の依頼を受けましたので、今後は、
日本語教室などを開催していく予定
です。シャフルボードでの交流会も
開催予定です。就労外国人を中心に
須恵町に居住や就労の人に声かけを
行っていきます。

活動内容は？
どのような活動をしていますか

AIES
年間１２回ほどの役員会と総会時には交流
パーティーを行い、飲食をしながら親睦
を深めています。各国からは、歌や踊り、
楽器の演奏など、その国ならではの出し
物があります。
AIES
４つの部会があり、活動しています。
◦語学研修部会
　英語会話教室や中国語会話教室
◦異文化交流部会
　�料理教室を開催し、外国の家庭料理を
外国人指導のもとで作って、食べて楽
しく交流しています。いろいろな国の
人が教えてくれます。

◦現地交流部会
　�バーベキューに外国人を招き、守母神
社で食事をしながら会話を楽しみ、交
流しています。今後は、全天候型の場
所で実施できればと考えています。
◦広報部会
　�AIESの周知と活動の報告などを行い
ます。

議会×須恵町国際交流協会 座談会

多様な交流の機会を
須恵町は、福岡国際空港や博多港から１０㎞以内に位置し、中国や韓国など
アジア諸国にも地理的に近く、交通面で交流しやすい状況にあります。町
内の外国人居住者や一時的滞在者、旅行者など日常生活の中で外国人と接
する場面もあるのではないでしょうか。外国語を話せなくても交流するこ
とで、いろいろな国への興味や外国語を覚えるキッカケになると思います。
AIESの会員になって外国の人と交流してみませんか。

三⻆ 栄重 議員

田ノ上 真 議員

今村 桂子 議員

多くの若者が世界に羽ばたいています。そ
の体験談を話したり、聞いたりできる場が
あればと思います。須恵町の子どもたちに、
生きることの素晴らしさを体験交流を通し
て教えていきたいと思います。

町制５０周年の記念事業「須恵町少年の翼」
で数人の中学生がオーストラリア民泊を体
験しました。今後も、青少年が外国を体験
できる事業を期待しています。会員増に向
けたAIESへの入会・住民への周知のため
に、町の広報紙にAIESのコラムの枠を作
ってほしいです。

令和４年11月16日対談

顧問  今
いまいずみ

泉 靖
やす

親
ちか

 さん
顧問  東

あずま
 好
よし

男
お

 さん

※対談中は、撮影時のみマスクを外してもらいました。
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設立は？
設立はいつですか

AIES
平成２０年7月12日に設立総会が開催され
ました。
AIES
志免町の国際交流パーティーを見学・参
加させていただいたことをきっかけに、
１１回の準備会を経ての設立総会となりま
した。

設立後の経緯を教えてください
AIES
初代会長の今泉靖親さん（当時須恵東中
学校の校長）、事務局長の東好男さん
（当時教育長）のもと、会員一丸となっ
て活動していました。

設立の理由についてお尋ねします
AIES
平成１８年に、モンゴルのマンホールチル
ドレン１０名の民泊を６軒で受け入れたこ
とで、このような機会を一時的なものと
せず、今後の国際的な交流につなげたい
との思いがありました。
AIES
須恵町は、地理的にも外国人が訪れやす
い環境にあるため、他国との情報交換を
しながら、住民の向上や町の発展にも寄
与したいと思いました。
AIES
行政ばかりに頼らず、民間での活動の時
期に来ていると判断したのも設立の理由
のひとつです。

特 集 議会×須恵町国際交流協会 座談会
国際親善

国際交流協会の声を聴きました

第14回

須恵町国際交流協会（Azalea International Exchange Society）は、愛称AIES（アイエス、愛S）と称し、国際交
流を通して国際的視野を広げ、国際理解、国際感覚を高めることで自らの生活を豊かにし、世界に開かれた須恵のま
ちづくり、さらには、世界の平和と繁栄に寄与することを目的に活動されています。

組織の体制は？
組織の体制はどうなっていますか

AIES
会長・副会長・事務局長・事務局次長・
会計・監事・各部会長・会員で組織され
ています。
会員には、国・県・町の議員などもいま
す。
AIES
現在の会員数は約7０人です。高齢化やコ
ロナの影響で若干減少しています。
AIES
会員には、年会費２千円をいただいてい
ます。設立当初は、会費収入のみに頼っ
ていましたが、平成２６年から１０万円を補
助金として須恵町からいただいています。

交流パーティーでの中国の変
面が素晴らしく、印象に残っ
ています。コロナ後の会員参
加が心配です。たくさんの会
員に参加してほしいです。

これからはAIESも変化・発展
していかなければと思います。
どんなAIESになったら良いか、
皆さんの知恵や力を借りたいで
す。ご意見お待ちしています。

若い人、集まれ～！
外国の人々との交流や懇親会
が楽しいですよ。どんどん若
い人たちにも会員になってほ
しいです。会員募集中です。

現地交流部 会長  今
いまいずみ

泉 義
よし

光
みつ

 さん

副会長  藤
ふじ

石
いし

 豊
ゆたか

 さん
会長  合

ごう
屋
や

 伸
のぶ

好
よし

 さん
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